

MEMORANDUM OF UNDERSTANDING GEMEINSAME ABSICHTSERKLÄRUNG

zwischen/between



Space Lama e.V.

Sitz/seat: Semmelweisstraße 11,
66424 Homburg, Deutschland/Germany

und/and

PREDA Foundation, Inc.

Sitz/seat: P.O Box 68, Olongapo City
2200, Philippinen/Philippines



Space Lama e.V., ein eingetragener gemeinnütziger Verein nach den Gesetzen der Bundesrepublik Deutschland mit Sitz in Semmelweisstraße 11, 66424 Homburg, Deutschland, eingetragen im Vereinsregister des Amtsgerichts Homburg unter der Nummer VR 1600, vertreten durch den 1. Vorsitzenden Hamid Kamrani, geboren am 13. Juli 1992 (nachfolgend „**Space Lama**“)

und

PREDA Foundation, Inc., eine gemeinnützige Organisation nach den Gesetzen der Republik der Philippinen mit Sitz in P.O Box 68, Olongapo City, 2200, Philippinen, vertreten durch den Gründer und Vizepräsidenten Fr. Shay Cullen, mssc, geboren am 27. März 1943 (nachfolgend „**PREDA**“)

(Space Lama und PREDA werden zusammen nachfolgend auch als die „**Partner**“ bezeichnet)

stellen hiermit als Grundlage der Zusammenarbeit die folgende gemeinsame Absichtserklärung (die „**Absichtserklärung**“) auf:

Space Lama e.V., a registered non-profit association under the laws of the Federal Republic of Germany with its registered office at Semmelweisstraße 11, 66424 Homburg, Germany, registered with the register of associations of the Local Court under number VR 1600, represented by the 1st Chairman Hamid Kamrani, born July 13, 1992 (hereinafter "**Space Lama**")

and

PREDA Foundation, Inc., a non-profit organization under the laws of the Republic of the Philippines, having its registered office at P.O Box 68, Olongapo City, 2200, Philippines, represented by its Founder and President/CEO, Fr. Shay Cullen, mssc, born on March 27, 1943 (hereinafter "**PREDA**")

(Space Lama and PREDA are collectively hereinafter also referred to as the "**Partners**")

hereby propose the following memorandum of understanding as the foundation of their cooperation (the "**Memorandum**“):

Als gemeinnütziger Förderverein finanziert Space Lama die Befreiung und Nachsorge Minderjähriger, die von Sklaverei, Menschenhandel, Zwangsprostitution, (online) sexueller Ausbeutung, häuslicher Gewalt, unrechtmäßiger Inhaftierung, oder vergleichbaren Notlagen (nachfolgend zusammen als „**Notlagen**“ bezeichnet), insbesondere auf den Philippinen, betroffen sind. Hierzu kooperiert Space Lama mit verschiedenen lokalen und internationalen Partnerorganisationen.

Zu den Aktivitäten von Space Lama gehören insbesondere Aufklärungsarbeit und Bewusstseinsbildung, sei es in Form von Informationsveranstaltungen, Vorträgen oder regelmäßigen Beiträgen in sozialen Medien, sowie die kontinuierliche Erschließung finanzieller Mittel. Gelder werden unter anderem durch regelmäßige Spendenaktionen, den Verkauf von Merchandise-Artikeln und den stetigen Ausbau des Unterstützernetzwerks gesammelt.

PREDA ist eine 1974 gegründete Nichtregierungsorganisation mit Sitz auf den Philippinen, die sich für den Schutz und die Förderung der Menschenrechte einsetzt und sich dabei insbesondere auf die Rechte von Kindern und die Bekämpfung der Kinderausbeutung konzentriert. PREDA setzt sich seit mehr als vier Jahrzehnten unermüdlich für den Schutz und die Unterstützung gefährdeter Kinder auf den Philippinen ein und leistet einen Beitrag zu einer breiteren Bewegung für die Rechte und das Wohlergehen von Kindern weltweit.

Eine Auswahl der von PREDA durchgeführten Aktivitäten umfasst (i) die Bereitstellung von Unterkünften und professioneller Betreuung für Kinder, die aus verschiedenen Notlagen befreit wurden, (ii) die Bereitstellung rechtlichen Beistands, um sicherzustellen, dass die Täter für ihre Taten zur Rechenschaft gezogen werden, und (iii) den Aufbau der Kapazitäten von Einzelpersonen, Organisationen und Regierungsbehörden, um wirksam auf

As a non-profit association, Space Lama finances the rescue and aftercare of minors affected by slavery, human trafficking, forced prostitution, (online) sexual exploitation, domestic violence, unlawful imprisonment, or comparable emergency situations (hereinafter collectively referred to as “**Emergencies**”), especially in the Philippines. To this end, Space Lama cooperates with various local and international partner organizations.

The activities of Space Lama include, in particular, educational work and awareness training, whether in the form of information events, presentations or regular posts on social media, as well as the ongoing acquisition of financial resources. Funds are raised, among other things, through regular fundraising events, the sale of merchandise and the ongoing expansion of the network of supporters.

Founded in 1974, PREDA is a non-governmental organization based in the Philippines that works towards the protection and promotion of human rights, particularly focusing on children's rights and combating child exploitation. PREDA has been working tirelessly for over four decades to protect and support vulnerable children in the Philippines, contributing to the broader movement for the rights and welfare of children globally.

A selection of the activities undertaken by PREDA includes (i) providing shelter and professional care for children who have been rescued from Emergencies, (ii) providing legal assistance to ensure that perpetrators are held accountable for their actions, and (iii) building the capacity of individuals, organizations, and government agencies to effectively respond to issues related to child rights and child protection.

Fragen im Zusammenhang mit Kinderrechten und Kinderschutz reagieren zu können.

Bereits seit seiner Gründung im Jahr 2020 unterstützt Space Lama PREDA bei der Finanzierung der Befreiung von Kindern aus Notlagen und ihrer anschließenden Nachsorge. Zum Zeitpunkt des Abschlusses dieser Absichtserklärung konnten mit Unterstützung von Space Lama bereits 27 Kinder aus Notlagen befreit und im Rahmen der Nachsorge von PREDA betreut werden.

Zweck dieser Absichtserklärung ist es die Kooperation zwischen Space Lama und PREDA weiter zu stärken und die wichtigsten Bereiche der Zusammenarbeit sowie die gemeinsamen Ziele der Partner zu dokumentieren.

Diese Absichtserklärung soll die allgemeine Grundlage für alle gemeinsamen Projekte der Partner bilden. Darüber hinaus können die Partner bei Bedarf individuelle Projektvereinbarungen abschließen. Diese Absichtserklärung ist rechtlich nicht bindend.

Since its foundation in 2020, Space Lama has been supporting PREDA in financing the rescue of children from Emergencies and their subsequent aftercare. At the time of the conclusion of this Memorandum, with the support of Space Lama, 27 children have already been rescued from Emergencies and cared for by PREDA as part of their aftercare.

The purpose of this Memorandum is to further strengthen the cooperation between Space Lama and PREDA and to document the key areas of cooperation and the common goals of the Partners.

This Memorandum shall form the general basis for all joint projects of the Partners. In addition, the Partners may enter into individual project agreements as required. This Memorandum is not legally binding.

Sep 29, 2024

Place, Date



Hamid Kamrani-Mehni (Sep 29, 2024 22:11 GMT+2)

Space Lama e.V.

Hamid Kamrani-Mehni
(1. Vorsitzender)

June 2024

Place, Date



PREDA Foundation, Inc.

Fr. Shay Cullen, mssc
(Founder and Vice-President)

June 2024

Place, Date



PREDA Foundation, Inc.

Francisco B. Bermido Jr.
(President)